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Demolito il capannone del consorzio di
bonifica

Vittorio Negrelli
01 MARZO 2019

Con queste attività si conclude il progetto di valorizzazione paesaggistica del sito

intrapresa tre anni fa. «Il nuovo magazzino del consorzio, in costruzione a Gonzaga
accanto agli uffici già esistenti in strada Ronchi, – ha proseguito Ada Giorgi - ci

consentirà di concentrare in un unico punto il ricovero dei mezzi e delle attrezzature,

migliorando così la tempestività e l’efficienza del consorzio». —

Vittorio Negrelli 

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

Pegognaga. È stato demolito nei giorni scorsi il vecchio capannone del ponte Saino a

Pegognaga, una struttura in cemento armato prefabbricato risalente ai primi anni

’70, che fungeva da magazzino per macchinari e attrezzature del Consorzio di

bonifica Terre dei Gonzaga in destra Po. L’edificio, posizionato accanto al Parco di San

Lorenzo, era inagibile per aver subito gravi lesioni dal sisma del 2012 e costituiva una

bruttura che deturpava l’aspetto dell’area naturale circostante il Plis. Il consorzio ha

scelto di delocalizzare le sue funzioni nel centro operativo di Gonzaga. «L’operazione

- ha precisato il presidente Ada Giorgi - è frutto della sinergia tra enti: i Comuni, la

Soprintendenza delle belle arti di Brescia e la struttura commissariale, che ringrazio
pubblicamente, attraverso i quali è stato possibile dar corso all’operazione; oltre ai

fondi per la ricostruzione post-terremoto la spesa è coperta con una quota

dell’assicurazione sul terremoto e da fondi consortili». 

Come ha spiegato il direttore Raffaele Monica, la zona in cui è avvenuta la

demolizione è posta di fronte all’area che alcuni anni fa è stata ridisegnata tramite la

piantumazione di essenze arboree autoctone; ristrutturata anche la vicina casa del

guardiano idraulico del Saino.
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ABRUZZO

Luco dei Marsi. Tavolo Verde, ripartono i
lavori: iniziative a tutto campo per
agricoltura e ambiente.

Pubblicato 18 minuti fa on 1 Marzo 2019
By Redazione 2019
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La sindaca Marivera de Rosa annuncia il via a breve a nuovi lavori
sulle infrastrutture.

Ripartono i lavori del Tavolo Verde permanente per l’Agricoltura a
Luco dei Marsi. L’incontro, tenutosi nel pomeriggio di martedì, 26
febbraio, e aperto dalla sindaca Marivera De Rosa con il vicesindaco
Giorgio Giovannone, anche assessore all’agricoltura, ha visto la
partecipazione della componente Agricoltori e Aziende e del
Rappresentante del mondo della scuola. Al centro dell’assemblea, le
criticità sul versante ambientale e le iniziative a tutela del territorio,
anche di concerto con le istituzioni locali; in apertura la prima
cittadina ha reso un excursus sulle attività condotte con
l’Organismo nei primi mesi dalla sua costituzione, tra cui la prima
edizione del G7 dell’Agricoltura e del Cibo.
“Un ambiente sano è la prima matrice di un prodotto di qualità”, ha
sottolineato la sindaca De Rosa, “Una corretta manutenzione dei
fossi e la preservazione e il ripristino delle aree adiacenti è alla base
del processo di valorizzazione dei nostri prodotti. É fondamentale
che gli sforzi di tutte le parti in causa convergano: non sono più
tollerabili , e non saranno tollerati, comportamenti che vanificano
l’azione coscienziosa di tanti agricoltori e imprenditori che operano
correttamente, come anche gli sforzi dell’Amministrazione che ha
investito, per questo fine e sin dall’inizio del mandato, consistenti
risorse, anche in convenzione con il Consorzio di Bonifica. Noi
saremo come sempre al fianco degli Agricoltori, ma siamo tutti
chiamati a fare la nostra parte, e nessuno sarà esentato, in un modo
o nell’altro”, ha avvertito la Sindaca in chiosa, dopo aver annunciato
l’imminente varo di altri lavori che riguarderanno Strada 43 e la
Circonfucense nel tratto in direzione Trasacco. Tra le criticità
analizzate, l’annosa questione del rio Carniello, che attraversa i
paesi della Vallelonga e che provoca diversi danni in occasione di
eventi meteorologici estremi, come accaduto anche nei mesi scorsi;
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TAG

l’Assemblea ha deliberato al riguardo iniziative – sul piano non solo
locale – di cui l’Amministrazione si farà portatrice nei confronti di
altri soggetti istituzionali interessati. Diverse le proposte emerse
dall’incontro e condivise, tra cui la definizione di una campagna di
sensibilizzazione contro l’abbandono indiscriminato di rifiuti – con
particolare riferimento agli scarti dei materiali utilizzati in
agricoltura – la promozione di un’imponente attività per la pulizia
straordinaria dei canali del comprensorio luchese, anche con
l’istituzione di una giornata ecologica in sinergia con le associazioni
cittadine, la stretta sui controlli, attraverso l’utilizzo di fototrappole
ma anche con una maggiore vigilanza nei periodi più “a rischio” a
opera degli agenti della polizia locale di Luco dei Marsi, che
torneranno in attività a pieno regime nelle prossime settimane.
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DISSESTO IDROGEOLOGICO, ROTA: “BENE
PROTEGGI ITALIA, MA VA GESTITO IN
ECONOMIA DIRETTA REGIONALE”

“Consideriamo molto positivo quanto contenuto nel Piano per la sicurezza del territorio Proteggi

Italia, un piano nazionale è ciò che chiediamo da anni, ma è fondamentale che ora la

pianificazione e la realizzazione delle spese non avvenga con una rincorsa agli appalti privati, ma

piuttosto in economia diretta con le regioni, in coordinamento con una visione nazionale garantita

da una cabina di regia. È dimostrato che in questo modo si produce una gestione più accorta

delle risorse e si ottengono anche risparmi da poter riutilizzare in modo virtuoso. Questo vuol dire

fare leva sui servizi forestali e le Comunità Montane nonché sui Consorzi di bonifica. Soltanto in

questo modo sarà possibile mettere al centro delle politiche di prevenzione del dissesto

idrogeologico il lavoro qualificato e ben tutelato”.

Così in una nota il Segretario generale della Fai Cisl Onofrio Rota, che aggiunge:

“Ci riserviamo di verificare se le cifre stanziate abbiano tenuto in conto il fabbisogno reale di

ciascun territorio o se non rispondano ad altre logiche politiche, ma certamente le risorse previste
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INAIL : IL GOVERNO
FIRMA IL DECRETO PER L
‘ABBASSAMENTO DELLE
TARIFFE

4,2 MILIONI DI EURO PER
SPIAGGE SICURE.
COINVOLTI 100 COMUNI

FIDUCIA:
CONFESERCENTI,
PREOCCUPANO LE
PROSPETTIVE
DELL’ECONOMIA. SERVE
UN PIANO PER LA
CRESCITA

Sapori senza confini Pizzeria

Kebab Consegna gratuita con una spesa minima di

euro 10 Chiamaci al 391 1089924 Contatti Via San

Rocco, 1/C dalle 10,00 alle 24,00 Venerdì e Sabato

chiusura ore 05,00

Il Casale Santo Stefano è situato a poche centinaia

di metri dal mare, proprio sul confine tra la pineta e

la campagna Grossetana. I 6 appartamenti

consentono di passare un piacevole soggiorno in

Maremma, dotati dei maggiori confort rimanendo in

una atmosfera calda e familiare.

Il ristorante realizzato in una sala ampia e

luminosa, è aperto da Giugno […]

Se il problema riguarda la

fisiologia del capello e della cute

fisiocosmesi ci viene in aiuto con la sua linea

tricosan. La linea tricosan di fisiocosmesi è una

delle più avanzate nel campo del trattamento

igienico-cosmetico dei capelli e del cuoio capelluto.

Perdita di vitalità del capello, forfora, indebolimento

e il sostegno alla semplificazione normativa potranno dare impulso a una nuova politica per

l’ambiente, la messa un sicurezza del territorio, la tutela delle acque. Tutto dipenderà da come

verrà gestito il nuovo piano, se continuando a seguire le logiche dell’emergenza o se valorizzando

le categorie professionali della bonifica e della forestazione, che in tante aree garantiscono anche

un presidio fondamentale per le filiere agroalimentari e per lo sviluppo sostenibile. Certamente

questo piano non può essere considerato esaustivo, deve rappresentare un primo passo verso

una progettazione pluriennale di lungo respiro, come avviene nei Paesi più avanzati rispetto alle

politiche ambientali, che hanno imparato prima di noi a fare i conti con i mutamenti climatici e una

gestione produttiva del territorio”.

  Post Views: 41
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Festa dell’albero a Novi di Modena

Sabato 2 marzo alle ore 10 verranno messe a dimora 600 piantine
forestali con il coinvolgimento degli studenti

Sabato 2 marzo 2019 lungo il canale Collettore Acque Basse
Modenesi saranno protagonisti i bambini e le bambine delle scuole
dell’infanzia, della primaria e secondaria dell’Istituto Comprensivo
“R. Gasparini” che daranno il proprio nome a 600 piante ed
arbusti messe a dimora.

Prosegue così il progetto di piantumazione della fascia verde del
canale Gazzoli promosso dall’ufficio Ambiente del Comune di Novi in
collaborazione con il Circolo Naturalistico Novese con il Consorzio di
Bonifica, grazie al contributo della Fondazione Cassa di Risparmio
di Carpi.

Negli anni futuri verrà a crearsi un importante area di pregio
ambientale, incrementando ulteriormente la biodiversità e il valore
naturalistico del canale Acque Basse Modenesi oggetto
dell’intervento europeo di riqualificazione ambientale Life Rinasce.

Approfondimenti
Locandina Festa dell’Albero

Per informazioni:
Ufficio ambiente Comune di Novi di Modena
tel. 059 6789274, .(JavaScript deve essere abilitato per
visualizzare questo indirizzo email)

(pubblicato il 01 marzo 2019)

Iscriviti alla newsletter.
Segnala la newsletter a un amico.
Aiutaci a migliorarla, manda un commento o segnala una news.

Non ti interessa più? Cancellati all’istante.

Iscrivendoti autorizzi il trattamento dei dati personali ai sensi degli
articoli 13 e 14 del Regolamento 679/2016/UE (GDPR Privacy).
Consultare qui l’informativa. Il trattamento dei dati avviene nel
rispetto della normativa vigente sulla Privacy.
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Luco dei Marsi. Tavolo Verde,
ripartono i lavori: iniziative a
tutto campo per agricoltura e
ambiente
La sindaca Marivera de Rosa annuncia il via a
breve a nuovi lavori sulle infrastrutture

Mi piace 51.702 Condividi
 

il VOLANTINO

di Redazione Contenuti —  1 Marzo 2019

in Attualità, Luco dei Marsi, Ultim'ora

Luco Dei Marsi – Ripartono i lavori del Tavolo

Verde permanente per l’Agricoltura a Luco dei

Marsi. L’incontro, tenutosi nel pomeriggio di martedì,
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26 febbraio, e aperto dalla sindaca Marivera De

Rosa con il vicesindaco Giorgio Giovannone, anche

assessore all’agricoltura, ha visto la partecipazione

della componente Agricoltori e Aziende e del

Rappresentante del mondo della scuola.

Al centro dell’assemblea, le criticità sul

versante ambientale e le iniziative a tutela del

territorio, anche di concerto con le istituzioni

locali; in apertura la prima cittadina ha reso un

excursus sulle attività condotte con

l’Organismo nei primi mesi dalla sua

costituzione, tra cui la prima edizione del G7

dell’Agricoltura e del Cibo.

ha sottolineato la sindaca De Rosa, “Una corretta

manutenzione dei fossi e la preservazione e il

ripristino delle aree adiacenti è alla base del

processo di valorizzazione dei nostri prodotti. É

fondamentale che gli sforzi di tutte le parti in causa

convergano: non sono più tollerabili , e non saranno

tollerati, comportamenti che vanificano l’azione

coscienziosa di tanti agricoltori e imprenditori che

operano correttamente, come anche gli sforzi

dell’Amministrazione che ha investito, per questo

fine e sin dall’inizio del mandato, consistenti risorse,

anche in convenzione con il Consorzio di Bonifica.

Noi saremo come sempre al fianco degli

Agricoltori, ma siamo tutti chiamati a fare la

nostra parte, e nessuno sarà esentato, in un

modo o nell’altro”, ha avvertito la Sindaca in

chiosa, dopo aver annunciato l’imminente varo

di altri lavori che riguarderanno Strada 43 e la

Circonfucense nel tratto in direzione Trasacco.

Tra le criticità analizzate, l’annosa questione

del rio Carniello, che attraversa i paesi della

Vallelonga e che provoca diversi danni in

occasione di eventi meteorologici estremi,

come accaduto anche nei mesi scorsi;

l’Assemblea ha deliberato al riguardo iniziative

–  sul piano non solo locale – di cui

l’Amministrazione si farà portatrice nei



“Un ambiente sano è la prima

matrice di un prodotto di

qualità”,
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confronti di altri soggetti istituzionali interessati.

Diverse le proposte emerse dall’incontro e

condivise, tra cui la definizione di una

campagna di sensibilizzazione contro

l’abbandono indiscriminato di rifiuti – con

particolare riferimento agli scarti dei materiali

utilizzati in agricoltura – la promozione di

un’imponente attività per la pulizia straordinaria

dei canali del comprensorio luchese, anche

con l’istituzione di una giornata ecologica in

sinergia con le associazioni cittadine, la stretta

sui controlli, attraverso l’utilizzo di fototrappole

ma anche con una maggiore vigilanza nei

periodi più “a rischio” a opera degli agenti

della polizia locale di Luco dei Marsi, che

torneranno in attività a pieno regime nelle

prossime settimane.

9
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Massaciuccoli, pronto il contratto di lago

 
   Cerca

Cercalavoro Meteo Versilia Cronaca ToscanaNews Politica Eventi Sport Life Style

di: VersiliaToday Redazione | Pubblicato il 01/03/2019 at 07:52.

Approvato in consiglio comunale a Massarosa il Contratto di Lago. L’atto che individua le azioni per la tutela e
lo sviluppo del Massaciuccoli da oggi è realtà. Si tratta di uno strumento di programmazione strategica e
negoziata per la riquali cazione e valorizzazione del Lago di Massaciuccoli a cui il comune di Massarosa ha
lavorato a lungo nella costruzione di un percorso partecipativo capace di coinvolgere oltre 150 soggetti tra
enti, associazioni, cittadini.

“Dopo due anni di lavoro arriviamo a questo importante traguardo – commenta soddisfatta l’assessora
all’ambiente Agnese Marchetti – per la prima volta il Lago non viene visto solo come problematica ma come
opportunità di crescita e di sviluppo, è un cambio di prospettiva storico”.

Dopo gli incontri e l’elaborazione delle idee, attraverso una cabina di regia si è arrivati alla de nizione di
sedici azioni concrete da realizzare a breve termine in materia di tutela, promozione e sviluppo del Lago di
Massaciuccoli: “La partecipazione è stata così ampia che questo atto è diventato un modello su scala
nazionale – continua l’assessora Agnese Marchetti – proprio perché le scelte e le azioni che prevede per la
prima volta non vengono calate dall’alto dagli enti ma sono il frutto di un confronto serio e profondo con tutti i
soggetti che operano in quest’area”.

Nel mese di marzo il Contratto di Lago sarà all’approvazione degli enti che hanno  rmato il protocollo verso il
Contratto di Lago, ovvero il comune di Vecchiano, Viareggio, il Consorzio di Boni ca, il Parco Migliarino San
Rossore Massaciuccoli, l’Autorità di bacino distrettuale Appennino settentrionale, ma è prevista la possibilità
di  rma anche per associazioni, gruppi e privati cittadini che vogliano impegnarsi per la tutela, la corretta
gestione delle risorse idriche e la valorizzazione dei territori lacustri.

(Visitato 17 volte, 17 visite oggi)

0 0 0 0

foto Roberto Pieraccini
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il Quotidiano di Salerno direttore: Aldo Bianchini

Consorzio Bonifica: i tavoli tecnici e … la mano di
Beniamino

Inviato da Redazione di 12: 01 am marzo 1, 2019 • Categorizzata come Cronaca,Politica

 

 

 

 

 

 

 

Aldo Bianchini

 

VALLO di DIANO – Dall’ultima volta che ho scritto sul Consorzio di Bonifica Integrale del Vallo di Diano e Tanagro

sono passati oltre due mesi; nelle more di questo lungo lasso di tempo (lungo perché per le esigenze

manutentive del corso d’acqua Calore-Tanagro ogni giorno può rappresentare un ritardo drammatico) qualcosa è,

comunque, accaduto in quanto anche per il Consorzio è venuta fuori dal cilindro la nascita di “un tavolo tecnico”

che, almeno nel Vallo di Diano, sembra essere la panacea di tutti i mali.

            E’ vero, il tavolo tecnico in teoria dovrebbe servire proprio per risolvere i problemi che attraverso altre vie,

seppure istituzionali, non vengono affrontati e portati a soluzione. Bisogna, però, distinguere tra tavolo e tavolo per

capire se davvero il tavolo tecnico nasce per risolvere i problemi o per assegnare nuovi incarichi amministrativi

e/o politici (come è probabilmente accaduto per il tavolo tecnico della sanità pubblica valdianese !!).

            Nel caso del Consorzio di Bonifica credo di poter affermare che la richiesta della istituzione di un “tavolo

tecnico” avanzata dal neo presidente dr. Beniamino Curcio possa essere catalogata come una iniziativa

sicuramente finalizzata essenzialmente alla risoluzione degli annosi problemi che assillano, da sempre, la

tenuta del fiume Calore-Tanagro rispetto alle esigenze di sicurezza per gli insediamenti abitativi, industriali,

commerciali ed agricoli che sorgono (forse anche in maniera confusa) nell’immediatezza delle due sponde del

fiume che dalla Cerreta, attraversando longitudinalmente l’intero Vallo di Diano, va a sversare le sue copiose

acque nel fiume Sele dopo aver tracciato un percorso di assoluta importanza idrogeologica e, se vogliamo, anche

turistica per via della bellezza dell’ambiente che lo circonda.

            Il primo atto di questo, ancora

ipotetico, tavolo tecnico del Consorzio sarà

registrato questo pomeriggio (1 marzo

2019) intorno alle ore 15.30 a Padula con la

riunione di tutti i sindaci (almeno si spera !!)

del Vallo che dovranno incominciare a

discutere, punto per punto, tutte le

problematiche che il neo presidente Curcio

(insieme alla sua giunta esecutiva composta

da Raffaele Ippolito, Emilio Brunetti, Mario

Ubaldo Trezza e Paolo Gallo, giunta sorretta

sempre dal direttore amministrativo avv. Sarli

e dal direttore generale ing. Alliegro) fin dal

primo momento ha dispiegato sul tavolo

della discussione per chiamare in campo

tutte le eventuali ed evidenti responsabilità degli altri pezzi del puzzle che compone il quadro generale dentro cui

potersi muovere efficacemente e non soltanto a chiacchiere.

            No, state tranquilli amici lettori, il mio discorso non è assolutamente enfatizzante verso la figura di

Beniamino Curcio (del quale ho già ampiamente scritto di recente) in primo luogo perché il neo presidente è uno
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dei personaggi più “vecchi politicamente” del Vallo di Diano, ed in secondo luogo perché ovviamente lo aspetto

(sul piano squisitamente comunicazionale-giornalistico) alla prova del nove.

            Ma Beniamino Curcio, rispetto ad altri “vecchi politici” valdianesi (forse troppi !!), è quello che più di ogni

altro ha saputo ripresentarsi sulla scena della gestione della cosa pubblica completamente rinnovato e con un

bagaglio di esperienze vissute sulla propria pelle nel corso di questi ultimi trent’anni. Guai quindi a confondere il

“vecchio politico” con l’età anagrafica; quest’ultima non conta niente se viene affiancata da esperienza politica,

esperienza gestionale e grandi capacità tecnico-professionali.

            Ed è esattamente tutto quello che sta dimostrando Beniamino Curcio in concomitanza con il suo ritorno

sulla scena; ha impresso subito all’Ente Consortile un nuovo passo, ha chiamato a se tutte le necessarie

professionalità e, senza inventare nuovi organismi prodromi per i poltronifici, ha avviato una nuova stagione per il

Consorzio di Bonifica Integrale del Vallo di Diano e Tanagro riuscendo, prima, a far integrare immediatamente la

sua giunta da una sonnacchiosa regione con la nomina del suo rappresentante e, poi, rilanciando l’azione della

stessa giunta proiettandola verso i problemi concreti, urgenti ed indifferibili: esondazioni, allagamenti,

manutenzione ordinaria e straordinaria, controllo della vegetazione spondale, attraverso una “pianificazione

innovativa” finalizzata ad una attività continuativa intorno a tutto ciò che rappresenta il fiume Calore-Tanagro come

risorsa e non come un pozzo senza fine dentro il quale scaricare senza senso imponenti quantitativi di denaro

pubblico.

            E la pianificazione innovativa di Beniamino Curcio non ha remore nel pubblicizzare anche gli interventi di

chi, come il senatore Antonio Iannone, appartiene sicuramente ad un’altra sponda politica, si era reso

promotore di una interrogazione a risposta scritta al Ministro dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare;

e sempre Curcio non indugia quando deve segnalare l’importanza della stampa e del rapporto che un ente come

quello da lui presieduto deve avere con il mondo dell’informazione e della comunicazione. Cose che,

probabilmente, non sono mai accadute prima e che pongono il neo presidente Beniamino Curcio sul piedistallo

dell’innovazione e, perché no, anche del riformismo vero e palpitante.

            Oggi pomeriggio nel contesto della riunione di tutti i sindaci del Vallo di Diano dovrà andare giù in maniera

abbastanza dura per far capire a tutti i principi fondanti del suo nuovo e giovane “modello operativo”; non sarà

facile, tra i sindaci c’è ancora qualcuno con la “capa tosta” e non disponibile alla crescita di un singolo

personaggio che rischia di mettere in cattiva luce l’inerzia degli altri; ma Curcio non si fermerà, conosce

benissimo l’ambiente ed anche le caratteristiche caratteriali e manageriali dei sindaci e sa che senza il loro

convinto aiuto la sua azione non potrà andare molto lontano.

            “E’ d’obbligo porre rimedio alla evidente situazione di vulnerabilità in cui versano ampie e diffuse aree

della piana del Vallo di Diano …” scrive con decisione nella deliberazione n. 16 del 9 febbraio 2019 il presidente

Curcio, non tanto per mettere le mani avanti ma per sensibilizzare al meglio la coscienza e la successiva azione

dei sindaci diffusi sul territorio, per poter andare (e questa è la grande novità !!) ben oltre gli specifici compiti

delegati al Consorzio che, cosa strana ma vera, non ha competenza in materia di gestione dei corsi d’acqua

naturali (come ribadito anche dalla Corte Suprema di Cassazione a sezioni unite lo scorso 14 gennaio).

            La reale situazione di rischio derivante dall’abbandono del fiume Calore-Tanagro non può essere presa

sottogamba, occorre anzi un piano straordinario di interventi urgenti ed indifferibili, forzando anche lo snellimento

delle procedure autorizzative; chi si allontana da questo progetto tecnico-politico, fa intendere Curcio, si accolla

responsabilità molto gravi.

            Per quanto riguarda questa testata giornalistica continueremo a seguire la vicenda che rappresenta uno

dei punti nodali dell’azione politico-amministrativa dell’intero Vallo di Diano.

Invia una Risposta

23/2/19 •

TREZZA: tra responsabilità e
risarcimento (0)

  Aldo Bianchini SALERNO – Ho già

trattato, anche nelle ultime settimane, il caso

dell’infortunio mortale sul lavoro (morte bianca)

del malcapitato Lino Trezza, autista alle

dipendenze della Coop. Lavoratori del Porto

(CULP). Trezza morì il 22 novembre 2016

mentre era alla guida di un trattore portuale (il

tug master) e trasportava a bordo di [...]
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Tweet

Destinazione Po: A Parma giovedì 7 marzo

Valutazione attuale:  / 1 

Scarso Ottimo VOTA

L'Autorità di Distretto presenterà il Piano strategico

per la difesa e lo sviluppo del territorio nell'area del

Grande Fiume

Parma, 28 Febbraio 2019. – Redazione*

L'Autorità  di  Distretto  del  Fiume Po presenterà  agl i

stakeholder nazionali e locali il percorso di consultazione che

porterà alla definizione del nuovo Piano Strategico di Gestione

delle Acque per il triennio 2019-2021: Giovedì 7 marzo a

Parma, nella sede e con il sostegno dell'Unione Parmense degli

Industriali, si svolgerà il workshop tematico "Destinazione

Po – Piano Strategico di Gestione delle Acque del Distretto – Attività 2019-2021" una

sorta di riunione degli Stati Generali di tutta l'area interessata dalla rilevante azione di

pianificazione.

Quella organizzata nella location di Palazzo Soragna, in Strada al Ponte Caprazucca a Parma a

partire dalle ore 9, sarà una giornata di approfondimento dedicata alla conoscenza delle diverse

attività di pianificazione e gestione della risorsa idrica nonché ai numerosi progetti di sviluppo

ideati e realizzati dall'Autorità di Distretto del Fiume Po. Era dunque fondamentale coinvolgere

tutti i soggetti direttamente interessati dall'aggiornamento dei nuovi Piani al fine di trarre una

complessiva, ma approfondita valutazione di molteplici scenari socio-economico-ambientali.

Si parlerà di analisi e di gestione del rischio alluvioni, di bilancio idrico anche in relazione ai

repentini mutamenti climatici e al ruolo operativo dell'Osservatorio e nel dettaglio sarà

presentato il ricco calendario delle attività del prossimo triennio. Manifesto per il Po, il progetto

di riciclo e lotta agli inquinanti da plastiche "Un Po d'Amare", il progetto Vento, la Consulta della

Pesca e Lotta al bracconaggio, il mondo delle produzioni di eccellenza agro-industriali, la gestione

di un'efficiente distribuzione delle acque dei Consorzi di bonifica e della candidatura del tratto del

medio Po denominato Po Grande a Riserva Mab Unesco.

Vasta la platea di invitati, tra cui i principali stakeholder istituzionali e tecnici del settore idrico e

non solo.

L'introduzione della giornata, dopo i saluti di benvenuto della Presidente dell'UPI Annalisa Sassi,

sarà curata dal Segretario Generale dell'Autorità Distrettuale del Fiume Po, Meuccio Berselli. La

mattinata, coordinata dal giornalista Andrea Gavazzoli, vedrà alternarsi al microfono diversi

relatori sui vari temi indicati: ACQUA E PIANIFICAZIONE Michela Miletto, Unesco Deputy

World Water Assessment Programme; MANIFESTO PER IL PO Luca Imberti, Presidente

Manifesto per il Po; CONTRATTO DI FIUME Gabriela Scanu, Osservatorio Nazionale Contratti

di Fiume MATTM; AGRICOLTURA TRA SVILUPPO E SOSTENIBILITÀ Ettore Prandini,

Presidente Nazionale COLDIRETTI; CONSORZI DI BONIFICA: EFFICIENZA NELLA

DISTRIBUZIONE DELLA RISORSA IDRICA Francesco Vincenzi, Presidente nazionale ANBI

(Consorzi di Bonifica). Alla presenza di numerosi figure istituzionali la sessione sarà conclusa dal

Sottosegretario alla Presidenza del Consiglio dei Ministri, On. Guido Guidesi.

Cronaca  Cronaca  Cronaca Nazionale  Destinazione Po: A Parma giovedì 7 marzo
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Mi piace 5 Condividi

Grande varietà di pezzi di automobili per ogni auto

L'associazione culturale "Giorgio Almirante e il

Trentino Alto Adige" nasce per ricordare l'impegno e

l'amore dell'uomo politico per il territorio. CLICCA QUI
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"Per il Distretto del Po – ha rimarcato il Segretario Generale Meuccio Berselli in sede di

presentazione dell'iniziativa – quella del 7 marzo all'Upi sarà un'occasione rilevante per

mostrare e concertare con i  portatori di interesse i  numerosi campi di azione e di

programmazione all'interno dei nuovi ed estesi confini del neonato Distretto, che oggi vanno

dalla Valle d'Aosta alle Marche, dopo il riassetto e l'accorpamento delle soppresse Autorità di

Bacino".

L'evento, cui è invitata la stampa, sarà rivolto alle Amministrazioni regionali e locali, tra i quali

Regioni, Province, Comuni, Anci, Uncem, Università, Ordini professionali, Cnr, Consorzi di

Bonifica, Aipo, Consorzio del Ticino, Associazioni agricole e ambientaliste. Si tratta in larga

misura dell'insieme degli stakeholder che saranno chiamati successivamente a portare i propri

contributi e osservazioni proprio per migliorare la pianificazione distrettuale, la sua efficacia e il

coinvolgimento degli attori che saranno chiamati a recepirne le indicazioni nei propri strumenti di

settore.

All'evento è possibile iscriversi sulla piattaforma di Eventbrite (ISCRIVITI); oppure inviando una

mail all'indirizzo: segreteriaorganizzativasogesid@pomilioblumm.it,  speci f icando i l  t i to lo

dell'evento Destinazione Po".

* comunicato

Commenti: 0 Ordina per 

Plug-in Commenti di Facebook

Meno recenti

Aggiungi un commento...
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Ci fu chi pagò per
essere troppo fedele
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Destinazione Po: A
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 53 Visto  Febbraio 28, 2019

  Capannori e Piana, Primo Piano Lucca e Piana, Ultimi Articoli Lucca e Piana  Verde Azzurro 6

Il Consorzio investe 340mila euro per la
sicurezza idraulica della zona sud del
Capannorese

Il Consorzio investe 340mila euro per la
sicurezza idraulica della zona sud del
Capannorese: diversi lavori di manutenzione sui
canali grazie alla collaborazione con
l’Amministrazione comunale e i cittadini.
Massima attenzione alla sicurezza ambientale e

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ

CIBI E NATURA



1 / 2

    VERDEAZZURRONOTIZIE.IT
Data

Pagina

Foglio

28-02-2019

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 44



31 35 50 55 321 432

Altopascio andrea marcucci arte

barga capannori carnevale

carnevale di Viareggio

Castelnuovo di Garfagnana Cefa Basket

comune di Barga comune di Lucca

cucina Cultura

Fabbriche di Vergemoli fagioli

Festa della donna filecchio

Si è
verificato un
errore.

alla lotta ai cambiamenti climatici

 

Ieri sera (mercoledì 27 febbraio) l’assemblea pubblica organizzata dal Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord,

in collaborazione con l’Amministrazione comunale per la sicurezza idraulica della zona sud del Capannorese,

ha visto la partecipazione di molti cittadini: all’appuntamento, all’ex Circoscrizione di San Leonardo in

Treponzio, erano presenti il presidente del Consorzio Ismaele Ridolfi e il presidente del Consiglio comunale di

Capannori Claudio Ghilardi.           L’obiettivo dell’incontro era quello di informare la cittadinanza, e

raccogliere segnalazioni ed indicazioni, sugli interventi di prevenzione del Consorzio previsti nel periodo

primaverile ed estivo, in modo tale da preparare i rii ad accogliere le piogge autunnali ed invernali.

Complessivamente, per il 2019 è previsto un investimento di 340mila euro per l’intera zona.

“La sicurezza idraulica del territorio è per noi un obiettivo primario, e di fronte ai cambiamenti climatici che

stanno colpendo anche il nostro territorio il nostro impegno è sempre maggiore, con interventi di

manutenzione e prevenzione – spiega il presidente Ismaele Ridolfi – E la collaborazione coi cittadini è per noi

preziosa: a tal proposito sono stati predisposti diversi strumenti a disposizione del cittadino per segnalazioni

e richieste d’intervento. Le assemblee pubbliche come questa, che assicurano una comunicazione efficace

tra Consorzio e cittadini e, di conseguenza, la massima efficacia delle opere in programma. Durante

l’incontro, in molti ci hanno richiesto di fare ancora di più in merito alla sicurezza ambientale del territorio. E

noi garantiamo la nostra massima attenzione. Con le associazioni ambientaliste e venatorie  abbiamo

condiviso un protocollo intesa: gli interventi di manutenzione vengono effettuati solo in determinati periodi

dell’anno, facendo attenzione alla fase di nidificazione; e adottiamo infatti ogni accorgimento possibile, come

gli sfalci a macchia di leopardo”.

“Avere l’occasione di far incontrare istituzioni, Enti e cittadini è un fatto di grande importanza – dice il

presidente del Consiglio comunale Claudio Ghilardi – poiché si assicura un rapporto diretto con i tecnici del

Consorzio e quindi viene massimizzata l’efficacia degli interventi. La comunicazione con la cittadinanza

diventa, infatti, un requisito fondamentale per l’incremento della sicurezza idraulica del territorio”.

Gli interventi previsti nella zona sud del Capannorese riguardano perlopiù sfalci di vegetazione e interventi di

escavazione; alcuni canali verranno sottoposti ad un doppio sfalcio, in quanto si trovano in zone in cui il

rischio di allagamento è maggiore. I principali corsi d’acqua in cui sono previsti cantieri di manutenzione

sono: Canale Rogio, Rio Massa Macinaia, Rio San Leonardo, Visone di Compito, Fossetta Nottolini, Fosso

Mancino, Fosso Gagno, Rio San Quirico, Fosso alla Casaccia, Fosso Roggello, Fosso dell’Olmo, Fosso

Ponte Pinelli, Rio Santa Caterina, Fosso delle monache, Fosso La Vietta, Fosso Roncaccio Rio Mancino, Rio

di San Giusto, Fosso alle Coste, Fosso Roggetto, Rio della foce di Botteghino, Solco Rietto, Rio delle

Fontanelle, Fossa Nera, Rio Ralletta, Fossa Bianca, Torrente Tazzera, Fosso Fosso Rapecchio, Fosso

Renaio, Rio Leccio, Rio di Pallaiola, Rio Riseccoli, Fosso Sotto Pompeo, Rio Colle Mozzo, Rio di Coselli, Rio

Vorno, Fossa Nuova di Guamo, Bottaccio Valle, Bottaccio Mezzo, Bottaccio Monte, Rio il Villaggio, Rio

Poderetto, Rio dal Pollino di Guamo, Solco Giovinaccio, Rio di Monte Zano, Fosso di Fossaceca, Rio

Maestro di Vorno, Canale Ozzeri, . In particolare il Rio San Leonardo sarà soggetto anche ad un

consolidamento della sponda destra.

SPORT

MERCATINO DELL’USATO ZONA

ACQUA CALDA A LUCCA

TAG CLOUD
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Home   Economia e politica agricola   Proteggitalia, un piano per la sicurezza del territorio

Economia e politica agricola

Proteggitalia, un piano per la
sicurezza del territorio

Francesco Vincenzi, presidente Anbi, plaude all’iniziativa Proteggitalia, fondamentale
per limitare i rischi idrogeologici. Undici miliardi per il triennio 2019-20121. Ma le
polemiche non mancano

«Con il varo del Piano Nazionale per la Sicurezza del Territorio ProteggItalia si aprono

Di Alessandro Maresca 1 marzo 2019

Francesco Vincenzi, presidente Anbi
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Gian Marco Centinaio

importanti opportunità anche per il futuro economico del Paese - afferma Francesco

Vincenzi, presidente dell’Associazione Nazionale dei Consorzi per la Gestione e la Tutela del

Territorio e delle Acque Irrigue (Anbi) -. Il Piano permette infatti di incrementare la resilienza

delle comunità ai tempi dei cambiamenti climatici, mettendole in sicurezza dai rischi

idrogeologici attraverso la realizzazione di utili, quanto indispensabili infrastrutture».

Vincenzi ha espresso piena condivisione per l’obiettivo indicato del presidente del Consiglio,

Giuseppe Conte, di coordinare, semplificare, spendere meglio e più velocemente i fondi.

E il ministro delle Politiche agricole, Gian

Marco Centinaio, ha ringraziato i Consorzi di

bonifica per le attività preventive di

manutenzione e per il lavoro progettuale

fatto, che consente oggi al Governo di dare

risposte concrete a cittadini ed imprese.

«È un attestato, che ci riempie d’orgoglio e che

ci sprona a perseguire sempre più la cultura

del fare e del fare bene, che ci è propria. Il

patrimonio di progetti esecutivi e le azioni dei

Consorzi di bonifica sono al servizio del

Paese, abbinando salvaguardia idrogeologica

e tutela ambientale nell’ottica – conclude il Presidente di Anbi - di concorrere anche a

superare il gap infrastrutturale fra Nord e Sud di un’Italia, purtroppo, ancora a due velocità».

 Stanziati 11 miliardi

«Abbiamo lanciato il piano 'Proteggi Italia' -

aveva detto il premier Conte -, il più grande

piano contro il dissesto del territorio mai

fatto: i suoi pilastri sono emergenza,

prevenzione, rafforzamento della governance.

L'Italia è un Paese fragile e serve una terapia

del territorio per proteggerlo e metterlo in

sicurezza».

«Norme confuse - ha evidenziato Conte - hanno ritardato gli interventi sul territorio. Ora

dobbiamo semplificare e spendere meglio. Abbiamo dato il via a un piano integrato che

coinvolge vari ministeri e vari dipartimenti. Nel segno della concretezza, abbiamo stanziato

quasi 11 miliardi nel triennio 2019-2021. Si tratta di soldi certi, realmente stanziati».

Solo nel 2019 saranno messi a disposizione 3 miliardi di opere concretamente e

Il libro della settimana
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immediatamente cantierabili contro il dissesto idrogeologico.

«Entro fine aprile - sottolinea Conte -, da parte delle competenti amministrazioni saranno

sottoposti alla cabina Strategia Italia e al Cipe i progetti urgenti e immediatamente

cantierabili. I piani saranno il risultato della collaborazione e delle proposte degli enti locali

interessati.

Ma le polemiche non mancano

Adesso dalle parole bisogna passare ai fatti: i soldi sono stati stanziati ma vanno usati bene.

Già alcune regioni lamentano di essere penalizzate dagli stanziamenti, altre ritengono che i

soldi sono stati già praticamente impiegati per il completamento degli interventi a seguito di

una serie di calamità naturali già verificatesi in gran parte del nord.

Ci si auspica che «la pianificazione e la realizzazione delle spese non avvenga con una

rincorsa agli appalti privati, ma piuttosto in economia diretta con le regioni, in

coordinamento con una visione nazionale garantita da una cabina di regia».
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